



ALITO NIEGA CUALQUIER REFORMA

Adán revela: apoya el PRI la eléctrica y la electoral

Ya se trabaja con el PRI para avanzar en las reformas pendientes, como la electoral y la eléctrica, aseguró ayer el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández.

"El país bien vale un buen acuerdo", aseguró tras precisar que al gobierno le toca construir consensos con todas las fuerzas políticas

Al acudir a un conversatorio con el expresidente de Ecuador, Rafael Correa en la Cámara de Diputados, advirtió que la moratoria constitucional de la oposición ya se acabó. Por su parte, Alejandro Moreno Cárdenas, líder nacional del PRI, negó que exista ese acuerdo

HAY ACUERDO POLÍTICO, DICE

Respalda el PRI reforma eléctrica y electoral: Adán

PATRICIA RAMÍREZ

"El país bien vale un buen acuerdo", dice el secretario de Gobernación ante expresidente de Ecuador, Rafael Correa

El país bien vale un buen acuerdo", aseguró el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, tras precisar que al gobierno le toca construir consensos con todas las fuerzas políticas y por eso se ha trabajado con el PRI y confío que se podrá avanzar en las reformas pendiente, cómo

la electoral e incluso mencionó la reforma eléctrica. Al acudir a un conversatorio con el expresidente de Ecuador, Rafael Correa en la Cámara de Diputados, advirtió que la moratoria constitucional de la oposición ya se acabó.

Además le transmitió a los diputados



de Morena, PT y PVEM un reconocimiento a su trabajo por parte del presidente Andrés Manuel López Obrador.

En su discurso ante el expresidente Correa y los diputados de la coalición Juntos Haremos Historia, el titular de la Segob reveló que legisladores del PRI se acercaron al coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, para proponer el acuerdo que se votará para extender la presencia de las fuerzas armadas en las calles hasta 2028 y sentenció que el consenso no es solo para ese tema, sino también para otros, con lo que abrió la puerta a reabrir la reforma eléctrica.

“Yo creo que los priistas ocupan un espacio en el espectro político de este país y que nos toca, en este momento, encontrar consensos, ver cuáles son los temas que tenemos en común y avanzar. De ahí que sí, cómo decía pues si París bien vale una

misla, el país bien vale un buen acuerdo”, sentenció en entrevista posterior.

Tras relatar, sin decir nombres, que Mier le comentó que lo buscaron “los de allá” y que él le contestó que no lo fueran a grabar, en referencia al presidente del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, el secretario de Gobernación aclaró que el tema de alianza con el PAN y el PRD es cosa de ellos, pero lo importante son los acuerdos para avanzar en temas fundamentales.

En la víspera de que se vote la minuta que regresó el Senado a la Cámara de Diputados sobre la participación del Ejército en tareas de seguridad, insistió en que es fundamental esta iniciativa y felicitó a los diputados por haber logrado alcanzar los votos suficientes e incluso confió en que en esta ocasión habrá hasta más votos a favor de la propuesta presentada por el PRI.

Aseguró que la secretaria de Goberna-

ción (Segob) mantiene una comunicación permanente con el Congreso de la Unión, para ser un facilitador de acuerdos.

Respecto a la minuta que envió el Senado sobre ampliar el plazo para que las fuerzas armadas continúen en tareas de seguridad pública, López Hernández destacó que no tiene “ninguna duda de que se va a consolidar la Guardia Nacional y que vamos a ir construyendo cada día mejores escenarios de seguridad”.

El titular de la Secretaría de Gobernación expresa a miembros de Morena, PT y PVEM un reconocimiento por parte de AMLO

FOTO: CORTESÍA CD.



Adán Augusto López Hernández pide al PRI apoyar iniciativas de Morena.